

# 南三陸高校通信



第81号中高連携だより

【発行】令和6年4月1日

## 『宮城県南三陸高等学校卒業証書授与式』

～「志津川高校」の精神は連綿として…～

3月1日（金） 情報ビジネス科第26回、普通科第76回 南三陸高等学校卒業授与式が粛々と挙行されました。

春まだ浅いこの日、小糠雨が降りしきるなか45名（情報ビジネス科10名・普通科35名）の生徒たちが従容として学び舎を巣立っていきました。

この3年間、校外で優れた人格と出会い、多くの高風に接し、得がたい経験を通して生徒たちは大きく成長しました。これから人生の新たなステージを迎えることとなりますが、ここ南三陸高校で学んだことは生徒たちの糧として、そして礎として生涯心に残るであろうことは述べるまでもありません。

令和5年度から校名が変わり、「南三陸高校」として初めての卒業式となりました。しかし「志津川高校」の先達の精神は連綿として「南三陸高校」へと受け継がれていくことでしょう。

ご卒業おめでとうございます。Congratulations on your graduation.



【答辞／卒業生代表】



【卒業証書授与】

### 南三陸町立歌津中学校卒業証書授与式

～たくさんの思い出を胸に～

南三陸町副町長 三浦浩様、南三陸町議会議員 星喜美男様、南三陸町教育長 齊藤明様、歌津中PTA会長 牧野晴道様、歌津中同窓会会長 井上誠様をはじめ、歌津地区の町議会議員5名の方々にご臨席を賜り、在校生と保護者が見守る中、第77回卒業式が挙行され、24名の卒業生がたくさんの思い出を胸に巣立ちました。

卒業生代表の答辞は全ての方々への感謝の気持ちを伝え、心打つものがありました。また、卒業の歌「サザンカ」が会場いっぱいに響き渡りました。さらに、全校生徒が歌う「群青」の中を卒業生が退場していく感動的な卒業式になりました。



【歌津中学校／卒業式記念撮影】



### 南三陸町立志津川中学校卒業証書授与式

～学び舎で培った力を活かして～

志津川中学校では、多くの来賓の方々、保護者や1、2年生の出席のもと、卒業生50名全員が出席して卒業式を挙行することができました。卒業証書授与での呼名に対する返事や卒業記念合唱での歌声に成長を感じ、涙する出席者も見られました。

卒業生の皆さんには、志津川中学校で3年間培った力を生かして、進学先でも活躍することを職員一同期待しています。



【志津川中学校／卒業式記念撮影】



# 『学習成果発表会』

～連携二中が加わって～



2月15日（木）南三陸高校第一体育館にて「学習成果発表会」が開催されました。同会は、昨年の文化団体発表を嚆矢とした南三陸高校の新しい年中行事ですが、それまで学習した内容と成果を発表することでその学習に対する関心と理解を深め、そして意欲を更に向上させることを主な目的としています。今年度は志津川中学校、歌津中学校の連携二中からそれぞれ二つの団体が加わり、昨年以上に充実した発表会となりました。

それぞれの団体は「学校運営協議会の委員」及び「南三陸高校を応援する会」の方々から講評を頂戴し、発表を参観した全校生徒や保護者（希望者）はその努力と成果に惜しめない拍手を送りました。

\*発表団体／①志津川中学校2団体「防災学習・職場体験」、②歌津中学校2団体「南三陸を活性化するために・職場体験」、③2年総合探究「まちづくり議会への提言」、④1年総合探究「南三陸町の活性化に伴う取り組み」、⑤2年地域学「地域学を通して学んだこと」、⑥防災クラブ「年間の活動報告」、⑦情報ビジネス科「年間の活動報告」、⑧日台交流事業「台湾訪問から学んだこと」



【志津川中学校】



【歌津中学校】



【防災クラブ】



# 『高校生まちづくり議会』

～南三陸町へ提言～



2月7日（水）南三陸町役場議場にて、南三陸高校2年生による「高校生まちづくり議会」が開催されました。

この行事は、ふるさと南三陸町についての理解を深め、高校生の視点から町の将来を考え課題を発見し、解決を目指す過程から主体的な問題解決能力や判断力を育成することを目的としています。同議会は、南三陸町の御協力のもと「総合的な探究の時間」の授業の一環と位置づけられており、志津川高校時代から今で7度目となる伝統行事です。

今回は代表20名（議長2名を含む）の生徒が3つのグループに別れ、「歌津から考える南三陸町のミライ」、「観光・防災」そして「南三陸町の観光」と題した各分野において、それぞれ高校生の視点から考えた問題や解決策を町当局に提案しました。他の生徒たちは南三陸高校で議場中継を傍聴しました。



【進行役の議長】



【観光・防災のテーマで提案】



【議会が終了して／記念撮影】

